



Productions des élèves de 5ème lors de l'EPI "Les Grandes Découvertes "

publié le 17/05/2017

Voici quelques exemples de "caravelas de Colon" réalisées par nos élèves de 5eme pour représenter le travail effectué autour de la découverte de l'Amérique.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.